

Panamá, jueves, 26 de julio de 2007

## En el aniversario del Instituto de la Mujer

Gerardo Castillo  
gcastillo19@latinmail.com

"Buenas prácticas para la erradicación del trabajo doméstico infantil y adolescente" e "Identificando desde el aula de educación primaria el maltrato infantil aplicado en casa", son algunos de los temas que expondrán expertos en la materia durante la celebración del Décimo Segundo Aniversario del Instituto de la Mujer, hoy 26 de julio.

Este Instituto ha desarrollado un sinnúmero de programas de promoción, capacitación y perfeccionamiento sobre la temática femenina a nivel de organizaciones comunitarias, sindicales, cívicas y políticas.

Luzmila Rodríguez de Young, directora del Instituto de la Mujer, dijo que hay que reconocer que en sus doce años de labor, los logros obtenidos por este Instituto han sido satisfactorios, entre los que destacan: el ofrecimiento de seminarios libres sobre Género y Feminismo, múltiples investigaciones relativas a la situación de la mujer en la sociedad, ha organizado e implementado cursos a nivel de pre-grado, especializaciones, postgrados y maestrías sobre la temática de la mujer, aprobados por la Universidad de Panamá.

Rodríguez de Young señaló que este Instituto surge del anhelo y la lucha continua de muchas mujeres universitarias y no universitarias, que durante generaciones han estado reclamando ocupar su justo lugar en la sociedad panameña.

Puntualizó en que este proceso endógeno se vio reforzado por el contexto internacional que se muestra cada vez más a promover y potenciar a la mujer. La convocatoria de la IV Conferencia Mundial sobre la mujer generó un clima propicio para consolidar algunas conquistas en el mundo entero y que dentro de ese marco se crea el instituto de la Mujer de la Universidad de Panamá, mediante Resolución N° 8-95 del Consejo Académico.

Este Instituto tiene entre sus objetivos promover acciones tendientes a la transformación de la situación de la fémina en el país, a través de la realización de estudios que identifiquen sus problemas.

Igualmente diseñar, estructurar y mantener mecanismos de comunicación sobre la condición de la mujer para compartir experiencias y orientar a la comunidad universitaria y a la sociedad en general incluyendo los grupos organizados de mujeres.

El mismo cuenta con un Centro de Documentación Especializado en Mujer, Género y desarrollo el cual está a disposición de las/los interesadas/os en el tema.